

Garza Imperial (Ardea purpurea)



¿Cómo es?

Esta ave de la familia de las Ardeidae es una garza de gran tamaño y esbelta silueta. Es fácil de reconocer sus colores castaños- púrpuras, las bandas negras y blancas longitudinales del cuello y por su capirote negruzco con irisaciones de tonos verdes que luce en el periodo nupcial. Le gustan los aneales y carrizales para construir sus nidos y las aguas someras con abundante vegetación palustre o flotante para alimentarse. Es un ave sigilosa que pasa poco tiempo al descubierto, deambulando por la vegetación de las orillas. Cuando se ve amenazada adopta la postura de la estaca, que consiste en quedarse inmóvil estirando el cuello hacia arriba y manteniendo el pico vertical. Esta postura junto a su gama de colores hace que pase desapercibida entre el carrizo y las aneas. No se suele posar en los árboles y prefiere descansar en lugares más cercanos al suelo. Es más activa al amanecer y anochecer descansando en el periodo central del día y por la noche.



Fotos: Personal de la Charca

¿Qué come?

Se alimenta de peces de mediano tamaño que pesca usando su pico a modo de arpón. Complementa su dieta con anfibios, insectos acuáticos y terrestres y micromamíferos como musarañas, topillos o ratas de agua. En alguna ocasión, puede llegar a saquear los nidos de otras aves acuáticas, como patos o fochas.



Estival



Pocos Ejemplares

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez



Abril 18